

# Deportes y Juventud: La Escuela de Fútbol Freetime y la Concejalía de Deportes y Juventud celebraron la VIII Jornada Familiar Sigue la Pista

**Fecha de publicación:** 24/03/20150:00

## **Descripción:**

Con el objetivo de promover el deporte en familia en el municipio, la Escuela de Fútbol Freetime y la Concejalía de Deportes y Juventud han celebrado el Día del Padre en el Pabellón Municipal Villafontana II, la VIII Jornada Familiar Sigue la Pista, donde se realizaron entrenamientos y partidos de fútbol entre los padres y madres no sólo como seguidores y aficionados, sino de forma activa como jugadores junto a sus hijos.

De forma lúdica y familiar, unas 200 personas acudieron a las actividades organizadas en diferentes sesiones, en función de las categorías deportiva del niño/-a. Chupetines, prebenjamines y benjamines (de 3 a 7 años) realizaron un circuito de estaciones donde disfrutaron a través de la imaginación y en compañía de sus padres. Por su parte, alevines, infantiles y cadetes disputaron encuentros de padres e hijos.